DIENTACION Alcoy, 23 Mayo

del

EVIS-

TRA-

de la

entre

in es-

fe del

splan,

esión

y sus

iserta

Con-

edera-

y ar-de la

y una

s ex-

nsfor-

volu-

esiva-

tribu-

en la

efecto

mado

, de

mitad

bleci-

d de

o, el

ialis-

e no

sino

has-

usti-

iosa

estos

pec-

pro-

una.

Ins-

isita

ein-

para

cue-

ial y

obre.

iller

etas

ordó

por

ece-

CIÓII.

eres

ción

abi-

y se

ente.

, 110

ción

om-

di-

por

Número 174 Año VI

Obras son amores y no

razones buenas

Antecedentes históricos.--Palabras amargas, pero ciertas.-- Obras son amores...- Un estudio-programa. Responsabilidad del Frente Popular .-- Hablemos claro, sin eufemismos.

Hemos llegado, en nuestra ciudad, a un momento tan crítico, con respecto a la vida social, política económica del municipio, que odo silencio o todo eufemismo, ya m los partidos que integran el Frente Popular o de los que al margen de él hegemonizan la vida pública, no sólo es un mal paso plítico, sino también pecado capilalísimo, del que nosotros, los sovalistas, no queremos hacernos complices sin que todo Alcoy conozca la verdadera situación, por muy amarga que sea, del Municipio y la ciudad. Hagamos un poco de historia.

Los monárquicos del marqués de san Jorge, bien conocidos de los alcoyanos, nos metieron entre las garras del empréstito de los seis millones; el Banco de Crédito Local nos tiene asido con sus onerosos dientes de famélico usurero, y por los cuatro millones y pico que se despilfarraron por los monárquicos, el Ayuntamiento viene pagando mil pesetas diarias de intereses y amortización. La mala política que, hasta la fecha, se ha practicado en el Municipio, por una parte; y por la otra, el límite de capacidad a cubrir las necesidades crecidas del presente, han hecho que nuestro Ayuntamiento se encuentre atascado en su crédito y que el acreedor le amenace con el embargo si no paga lo que le debe, que no es poco.

Pero no sólo son desastrosos los antecedentes económicos del Municipio, que también lo son los politicos. ¡Con dolor lo exteriorizamos!

Ante el fascismo y el desastre radical-cedista, todas las izquierdas españolas forman el Frente -Popular; no hay en España ni un sólo pueblo en el que las izquierdas republicanas con los partidos obreros no constituyan ese bloque: sólo Alcoy es un triste ejemplo, por el individualismo acéfalo del partido de I. R. S.

Pero la reacción es abatida el 16 de febrero, y como es lógico, el triunfo del Frente-Popular da acceso a sus partidarios en todos los ayuntamientos, y todos los municipios son hegemonizados por el Frente Popular, ya reconstituyendo los del 12 de abril o bien colocando gestoras municipales. Menos en Alcoy. ¿Por qué?

Porque el Frente Popular de Alcoy que lo hubiera podido hacer desde el primer día, consideraba que en nuestra ciudad existía-una masa republicana de izquierdas que, en vez de ser un estorbo para la política del Frente, fuera su más decidido apoyo; y el Frente Popular, sin poderlo hacer, admitió en su seno al partido mencionado; pero éste, movido por resortes que no queremos enjuiciar, abandona el Frente Popular y se le pone en medio del camino como obstáculo que ni hace ni deja hacer nada.

En esta situación, la crisis angustiosa del frabajo, los que no están dispuestos a morir de hambre, los parados, acuden a la alcaldia pidiendo-įqué menos pueden pedirl-trabajo, pan para sushijos. Y el Alcalde les contesta...: QUE LES BUSQUE TRABAJO EL FRENTE POPULAR».

Son amargas, en verdad, estas palabras, pero son ciertas: es el Frente Popular de nuestra ciudad, como el de todas las ciudades de España y pueblos todos, quien, desde el día 16 de febrero, al triunfar en las elecciones, debía de haberse apoderado del Ayuntamiento, y haciendo valer su política nacional, llevar a cabo todos los proyectos que creyere convenientes para salvar la situación económica del Municipio y la triste y más angustiosa situación de esos humildes obreros que piden trabajo para dar de comer a sus hijos.

Pero el Frente Popular de nuestra ciudad-como todo Alcoy ha visto y el Alcalde no ignora-no se ha dormido en sus laureles: realizaba sus estudios y confeccionaba su programa de política municipal.

Ante el ruego del concejal de I. R. S. en una sesión del Cabildo, las palabras del Alcalde a los parados y el artículo de «El Faro», «Frente a las mejoras que Alcoy necesita, el Frente Popular, considerando que obras son amores y no buenas razones, ha querido divulgar el programa suyo, que de hegemonizar la vida del Municipio, ya estaría en marcha, sin duda de ninguna clase.

Ahora bien, «El Faro» nos dice en el mentado artículo: «SÍ POR NUESTRO PUEBLO ALGO HAY QUE SACRIFICAR NO SOMOS NOSOTROS LOS QUE TEME-MOS AL SACRIFICIO. LO DECI-MOS CON NOBLEZA: POR AL-COY Y PARA ALCOY, LO QUE SE NOS PIDA, LO QUE SE NOS

EXIJA". Y el Frente Popular, al presentar su programa de realizaciones municipales al Alcalde, por Alcoyy para Alcoy, le dice que sea el actual Ayuntamiento quien lleve a cabo ese programa, y si no se considera con fuerzas suficientes para ponerlo en práctica, que deje paso al Frente Popular, que el Frente Popular, con su única responsabilidad, dará cima a todos los puntos del mentado programa y a las mejoras que Alcoy necesita tanto en su economía como en su cultura.

Hablemos claro, sin eufemismos, el Frente Popular necesita, para llevar a cabo su programa, regir, gobernar los destinos del Munici-

pio. Si son verdad-y nosotros queremos creer con ellas —las protestas de sacrificio de I. R. S. manifestadas en «El Faro», nada mejor que los concejales de su minoría que tengan cargos en el Ayunfamiento, como los concejales que se encuentren en las mismas condiciones de las demás minorías, pongan sus respectivas dimisiones a merced del Frente Popular, y el Frente Popular que constituya el Ayuntamiento como crea conveniente, no sólo con los concejales de sus dos minorías, la de izquierda republicana y socialista, sino también con los-de la Casa del Pueblo y con los comunistas, que deben igualmente ir al Ayuntamiento, completándose con concejales interinos.

Cartas a una

Católica

IX

Querida amiga:

Queria escribirte hoy, sobre el el pecado original y la condenación católica de las manifestaciones del amor, y mi pluma temblaba ante el árduo asunto, pero he aqui que el gran escritor sexualista Camilo Berneri me salva del atolladero en que habíame metido, dejando mi función reducida a copiar sus párrafos dignos de leerse primero y de meditarse después:

«Dios, creador del hombre-escribe Berneri-, condena la generación, origen de los seres humanos. Dios, que en Adán creó el macho y en Eva la hembra, condena al hombre y a la mujer que, en el beso, se funden en una sola carne. El absurdo es evidente. El finalismo, base de la filosofía natural de la religión cristiana, es seriamente atropellado. El pesimismo impregna la idea judaica del pecado original, mito universal, porque universal es el dolor del hombre, que se pregunta: ¿Es un bien la vida?»:

«El pecado original es el pecado de los sexos, creados diferentes para juntarse. El arquetipo humano, en el mito hebreo de los origenes humanos, no es asexual. La nece-

sidad natural de los origenes y la perpetuación de las especies por medio del coito es manifiesta, en este mito, Dios dá al hombre el paraiso eterno, pero terrenal. Dios crea el sol, las estrellas y las bestias salvajes, para el hombre y lo hace el rey de la Tierra. El Génesis es antropocéntrico. El manzano ha crecido sobre el terreno divino. La serpiente no puede ser más que Dios, encarnado en una forma bestial. Si Dios es todopoderoso, el acoplamiento de Adán y Eva pertenece a la esfera de la voluntad divina; si no es todopoderoso, Adán y Eva" son libres a partir del momento en que sus sexos se descubren y se unen. Aqui no se trata de la rebelión de los ángeles, es la naturaleza que se convierte en historia. El hombre ha tomado posesión de la tierra, no al descender del cielo, sino al salir del Edén. El mito disculpa a Dios del mal, lo absuelve del crimen del dolor universal. El mito dice al hombre: '«Tu pudiste gozar de la felicidad inmutable del principio, la edad de oro eterna, y no lo has querido; has sufrido y sufrirás por que te has hecho humano».

"He aqui por que la Iglesia bendecirá la fecundación y maldecirá los órganos fecundantes; bendecirá la función y maldecirá los instrumentos de la función».

"¡Creced y multiplicaos!—tal es el mandamiento biblico-; pero un San Bernardo dirá: «el hombre no es otra cosa que una esperma fétida». Durante siglos y siglos, los órganos de la generación serán calificados de «vergonzosos», especialmente los de la mujer que están, sin embargo, semiocultos. R. de Graef, en el prefacio de su célebre tratado sobre los órganos sexuales femeninos, creerá necesario excusarse por tratar dicho tema, y esto en 1672. Un sigio más tarde, Linco, en su tratado de la Naturaleza, él, el naturalista insigne, excluirá de la naturaleza, los órganos genitales de la mujer, porque eran «cosa abominable». El furor monástico contra la hija del diablo, penetra y domina

luengo tiempo en el dominio de la ciencia.

«En la época del Renacimiento, el espiritu clásico había atenuado la sombra claustral proyectada sobre el misterio del sexo y la generación. Rolfincius (1664), médico, cafica de «sagrados» los órganos sexuales de la mujer, pero la condenación ascética recupera bien pronto su vigor. El dogma papista de la virginidad de la madre de Cristo, es moderno. En la Edad media se mantenia que Jesús era nacido del seno de la Señora. También liay una voz solitaria, la del fraile Retramme, afirmando en el año 850, que el canal de los órganos sexuales ha sido la via natural por la que se ha operado este nacimiento sagrado, acto santificado de los mismos órganos. La Virgen María es la condenación de la mujer y de la madre, como el Cristo-Dios es la crucifixión eclesiástica del Cristo-Hombre.»

Hasta la otra te saluda

El Duende de la Historia

Lorcha, 1936.

Tarea de la juventud unificada

Al unificarse las juventudes comunistas y socialistas en un solo organismo, hemos contraido ante la juventud explotada la máxima responsabilidad revolucionaria. Por tal motivo, tenemos el deber ineludible de colocarnos al nivelde las actuales circunstancias, es decir, dar soluciones satisfactorias a los diferentes problemas que atañan a la nueva generación laboriosa.

Sería pecar con el mismo sectarismo de antaño, si no reconociéramos nuestros errores cometidos
anteriormente. En vez de infiltrarnos en todos los rincones donde
se encontraba la juventud trabajadora y exponer las causas que nos
motiva luchar contra la reacción y
el fascismo, esperábamos que los

jóvenes vinieran hacia nosotros y por su propia voluntad 'pidieran un puesto de combate en nuestras filas.

Si queremos efectivamente, con nuestra unión, hacer una potente. organización juvenil de masas, todos los jóvenes socialistas debemos infiltrarnos en los ateneos culturales, en los clubs deportivos, en las bibliotecas populares, en los bailes, en los sindicatos, en las tertulias y demás sitios donde se cobije la juventud. Si nosotros en cualquier punto que nos encontráramos aclarásemos y diéramos solución satisfactoria a los diferentes problemas que el proletariado y particularmente la juventud tiene planteados, y analizásemos a fondo la situación en que nos hallamos en la actualidad y el porvenir que nos espera, veríamos claramente la razón que nos obliga a tomar parte en todo lo antedicho, para, de ese modo, luchar y fratar de organizar a todas las masas juveniles que se encuentran desligadas de las organizaciones específicas, preparando y educando en la lucha de clases a este sector juvenil que nos ayudará y al mismo tiempo podrá desempeñar un papel importante en las próximas batallas revolucionarias.

Nosotros, jóvenes socialistas, deciamos y seguimos afirmando que somos la vanguardia de la juventud revolucionaria; pero sería engañarnos sino reconociéramos que en diferentes problemas planteados hemos ido a remolque de los demás: es decir, la vanguardia se transformaba en retaguardia. La causa principal de todo esto radicaba en la preparación política tan deficiente en los cuadros juveniles. Ya nuestro inolvidable e inmortal maestro Lenin lo ha remarcado en muchas de sus_obras al afirmar que «cien hombres organizados representan una fuerza mayor que mil desorganizados».

Eso es lo que nos ha sucedido a nosotros: que los cuadros dirigentes al no estar preparados para trabajar independientemente, se han perdido las mejores oportunidades que se nos han presentado. Por tal motivo no supimos sacar todo el rendimiento que las circunstancias nos brindaban; pero al unificarse las Juventudes Marxistas la fase ha cambiado, porque los cuadros dirigentes se verán reforzados con nuevos elementos curtidos en las luchas que el glorioso movimiento de Octubre nos brindó.

Para rectificar los errores cometidos y transformar a nuestra organización como en el VI Congreso de la I. J. C. se planteó, todos los jóvenes socialistas, en estos momentos de gran responsabilidad revolucionaria, debemos poner el máximo entusiasmo y actividad en el trabajo. Si comprendemos cuales son nuestras tareas y las realizamos siguiendo la ruta marxistaleninista, el triunfo nos corresponderá.

De l

Ranere

El don

Bañer

mizada

fiseñanz

amiento

Poco a

se la pro

por el S

Sres. Mé

bros del

El tea

el acto,

estaba c

escolare

públic

Hizo

res el S

localida

deracio

salud y

energía

pecto n

vencer

la impo

A co

Pérez le

la impo

les en,

niencia

Seguid

Ferre (

ron al

conser

que se

niños.

FIE

Los intereses de la nueva generación dependen en gran parte de nosotros. Por tal motivo debemos hacer gala de honor prevaleciendo el valor positivo que tiene la nueva organización juvenil de masas.

GILBERTO COTS

Ciudad.

GUIA del lector

Agrupación Cultural

Mañana, a las 5 y media de la tarde, en el local social de esta entidad, Pintor Casanova, 22, pronunciará una conferencia D. Rafael Grau, con el tema:

«Lo que es y lo que debiera ser».

Juventud Socialista

El próximo domingo, día 24 del actual, a las 3 de la tarde, celebrará junta general extraordinaria esta entidad, para tratar sobre lo siguiente:

«Informe del Comité sobre la nueva estructuración de la juventud».

Todos los afiliados d<u>eb</u>en asistir sin excusa ni pretexto alguno.

EL COMITÉ

Socorro Rojo Internacional

El próximo día 27 del actual, miércoles, a beneficio de los presos internacionales y del Monumento a Asturias, se celebrará un festival en el Teatro Calderón a base de una película —«La llama eterna»—y de consagrados artistas de varietés.

Agrupación Socialista

Esta organización se reunirá mañana, en su local social, a las cuatro de la tarde, en asamblea general continuación de la anterior.

N. de R.—En esta sección publicaremos el anuncio de asambleas o actos cuyo aviso nos envien las entidades correspondientes, con tal de que se nos comunique a lo más tardar el jueves de cada semana. Estas comunicaciones deberán echarse en el buzón de este semanario que hay instalado en el Centro Socialista.

Martinez. Grandes existencias en muebles económicos.

!Trabajadores: vuestro deber es suscribirse a este semanario!

IMP. E. VAÑÓ - ALCOY

AND REPORTED TO A STATE OF THE PARTY OF THE



SELFFA

Máquinas alemanas con botón automático de coser y bordar

La única que se vende con seis cojinetes de bolas.

Con dispositivo automático nivelador del piso.

CON GARANTIA POR 20 AÑOS

Si quiere comprar la máquina que más adelante.

Si quiere comprar la máquina que más adelantos posee, la más barata, no se decida sin antes visitar

CASA BALLESTER
Sempere, 21 (fin del puente S. Jorge) ALC

De los pueblos

reali-

xista-

spon-

gene-

te de

emos

iendo

lueva

IS.

TS

de la

a en-

pro-

. Ra-

ser».

a del

ebra-

naria

re lo

re la

ju-

sistir

mal

tual,

pre-

onu-

i un

ón a ama

rtis-

nirá

las

blea

nte-

ıbli-

leas

las COH.

a lo · se-

ebe-

n el

rio

ndes

bles

es

ALCOY

0!

. ľÉ

FIESTA DE LA SALUD

El domingo 17 de mayo celebróse Bañeres la Fiesta de la Salud orazizada por el Consejo Local de 1.ª Mseñanza y patrocinada por el Ayunmiento.

Poco antes de las doce constituyóela presidencia del acto integrada or el Sr. Alcalde de la localidad; Sres. Médicos; Sr. Veterinario, miembros del Consejo Local y Sres. Maes-

El teatro Principal donde se celebróacto, a pesar de la insistente lluvia, estaba completamente lleno con los escolares de las Escuelas Nacionales público de todas las clases sociales. Hizo la presentación de los oradores el Sr. Llobregat, Maestro de la localidad, que se extiende en consideraciones sobre la importancia de la alud y conveniencia de conservar las mergías corporales en su triple aspecto moral, intelectual y físico para rencer las enfermedades, deduciendo importancia de la Higiene.

A continuación la niña Carmencita lérez leyó un hermoso trabajito sobre limportancia de los juegos y deporles en la infancia y sobre la convemencia de llevar una vida higiénica. Seguidamente los niños Fernando lerre Camarasa y Raul López deleitaon al auditorio diciendo cómo se onserva el cuerpo sano y cómo tiene que ser el reposo o sueño de los niños.

Gestor Administrativo Colegiado

Despacho: A.Aracil, 28—Teléfono 124—ALCOY

Después se levantó a hablar el Sr. Albiñana, Maestro, que principia diciendo que los padres deben estar preparados, con la lectura de la Puericultura, para educar a sus hijos; habla después de la importancia de la Higiene, citando a Marcial, Juvenal, Mahoma, Licurgo y Plíneo, refiriendo historietas y anécdotas para convencer a los niños de la importancia de conservar la salud y dando atinados consejos sobre la higiene corporal y espiritual, terminando con las palabras de Juvenal, hay que tener «mens sana in corpore sano».

Los niños Cristóbal Ribera y Luis Mora hablaron respectivamente, sobre las funciones de la piel y los diez mandamientos de la salud, y el niño-Vicente Berenguer recitó una hermosa poesía: La abubilla y el cisne.

A continuación hace uso de la palabra el culto veterinario D. Antonio Buendía Soler. Principia con palabras

de emoción y dice que se dirige a los niños; ensalza la labor de los Maestros modernos que preparan para la lucha por la vida, dice que tiene mucha importancia la avicultura, cunicultura etc.; que hay que luchar contra los microbios y parásitos que producen más estragos que las guerras. Seguidamente habla de la rabia del perro, de la triquina del cerdo; de la fiebre de Malta de la cabra y de la tuberculosis de la vaca dando consejos para evitar la transmisión de dichas enfermedades a las personas.

Después hablaron los niños V. Ferre sobre la inteligencia y conciencia; Juan Sanfrancisco sobre el sol; Vicente Molina sobre los alimentos y Desiderio Navarro sobre las bebidas.

Don Hilario Pastor, Médico, habló a continuación sobre la tuberculosis y medios de defensa contra los microbios extendiéndose en consideraciones sobre la viviende, aire, sol y conveniencia de la higiene.

Los niños: Eliseo Ferre habló sobre juguetes; Juan Pastor sobre el aire libre; José Beneito sobre una cabeza de estudio y José Bodí sobre un bebé.

Seguidamente hace uso de la palabra el Doctor, D. José Grifol que habla sobre enfermedades infecciosas y epidémicas; de las distintas formas de los microbios; de las defensas naturales; aire, agua, aseo etc. para evitar las enfermedades que producen; sobre las fiebres de Malta que inoculan las cabras; sobre la tuberculosis de las vacas etc. terminando con una súplica al Alcalde para que se traiga a Bañeres un gran caudal de agua que facilite la limpieza, y que se haga el alcantarillado y un Grupo Escolar.

A continuación los parvulitos y niñas de las Escuelas cantaron hermosas canciones.

Y finalmente el Sr. Alcalde dió las gracias a todos diciendo que estaba altamente complacido de la asistencia del pueblo y de los oradores.

Tanto los niños como los Sres. que han intervenido fueron muy aplaudidos, quedando todos muy satisfechos de tan simpática fiesta.

M. CLAUR MOMPÓ Maestro nacional CONVOCATORIA

Se convoca a todos los afiliados pertenecientes à la Casa del Pueblo a junta general extraordinaria que se celebrará el próximo domingo, día 24 del actual, a las 2 y media de la tarde, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA 1.º Lectura y aprobación del acta anterior.

2.º Aprobar o desestimar varias solicitudes de reingreso.

3.º Presentar acuerdo directiva sobre Secretario General.

Se ruega la más puntual asistencia por los asuntos a tratar. Bañeres 21 mayo 1936

LA DIRECTIVA

Fábrica de Licores Francisco Pérez

Torres

ESPECIALIDADES: Café licor

Anis dulce y Coñac Licores de varias clases

FÁBRICA INDUSTRIA, 2 - TELÉFONO, 112 ALCOY

¿Le interesa a usted el porvenir de sus hijos? Indudablemente. Pues si es así infórmese de lo que es una Dote infantil en la sucursal de la

Caja de Previsión Social del Reino de Valencia

ANSELMO ARACIL, 24

Por unos céntimos cada semana, sin obligación periódica por parte del imponente, los padres pueden constituir a favor de sus hijos un pequeño capital, que quizás sea su porvenir al llegar a los 20 años; a sus hijas, la dote para contraer matrimonio. El Estado bonifica extraordinariamente las imposiciones.

Se ruega a todos los suscriptores de este semanario comuniquen en esta Administración cuantas deficiencias observen en el reparto de las suscripciones, al objeto de que puedan subsanarse.

Francisco Terol

SUMINISTROS Y

REPARACIONES

ELÉCTRICAS

Lámparas modernas de Salón, Comedor y de alumbrado científico

Talleres:

Isabel la Católica, núm. 1

Teléfono 281

Tienda:

Laporta, núm. 2 Teléfono 379 - ALCOY



BORRA CALLISTA Y PRACTICANTE CALLISTA Y Especialidad en uñeros y corrección de uñas Libertad, 23.

SUSCRIPCIONES ESTEVE Libreria, papeleria, objetos de escritorio G. Hernandez, 3

Destilería "LA CONSTANCIA"

Rafael Conca Fábrica de Licores y Jarabes

ESPECIALIDADES

"ANIS SERPIS"

"ANIS CAPRICHO". "ABSENTA CONCA"

Fábrica en Cocentaina :-: Fábrica en Alcoy Teléfono, 243 Telèfono, 8

Orientación Social

Administración: Avd. Canalejas, 31

Alcoy.

nt

Ca

patr

Tra

ro. =

agra

uni

La bi

es un e

cuenta.

los pro

mora.

manid

greso .

mo de

el cap

atara

una c

obrero

ficio s

ha ter

en luc

túrdig

hamb

ca p

sión.

velo,

men

ción

fuer

ver

el o

mod

tipi

flic

alc

pr

110

un

Justa posición del Sindicato de la Industria Textil

El sindicato de la Industria Textil de nuesta ciudad ha lanzado un razonado y contundente manifiesto a la opinión general, poniendo de relieve la conducta poco justiciera de la Patronal de dicho ramo en sus compromisos de trabajo; nada más ejemplar de los nobles sentimientos de la burguesía que poner a prueba los mismos, cuando sus intereses han de sufrir la merma más insignificante.

Se dice, y con razón, que por el fruto se conoce el árbol.

La burguesía española, tan cerril como reaccionaria, si la hemos de juzgar por sus frutos, ¡qué pudridos, venenosos y acres son todos los que nos ofrecel Y lo más doloroso es que ni aún por instinto de conservación se inclina a la enmienda: continua y continuará ciega a las señales y golpes que ya principian a producir efecto en el ánimo del proletariado.

El año 31, después de cuatro semanas de huelga, nuestra caracterizada Patronal de la Industria Textil se compromete a estudiar el Seguro de Enfermedad e implantarlo en sus fábricas; han pasado cinco años. Ante su silencio, el sindicato reclama lo que en justicia les pertenece a los obreros, lo que consiguieron con sacrificio digno de mejor suerte después de cuatro semanas de huelga, lo que es suyo por humanidad y porque ya no existe ni un sólo pueblo, ni aún los fascistas, como Italia y Alemania, en los cuales no esté establecido el Seguro de Enfermedad. Pero la Patronal-que considera a los obreros todavía como parias de la gleba, sin derecho a nada-como el año 31, se niega, no ya a cumplir lo pactado, sino igualmente a parlamentar con el sindicato y por ende, con los obreros.

No, no podemos comprender la posición tan inhumana de la Patronal de la Industria Textil; tampoco creemos que haya autoridad gubernativa que apruebe esta conducta. La posición justa, razonable, del Sindicato es un jalon que le coloca por encima de todo re-

Nosotros, no ya como trabajadores, que hemos estado, estamos y estaremos siempre al lado de los humildes, sino como simples ciudadanos, decimos a todo el proletariado de Alcoy:

-Camaradas, los compañeros del Arte Textil de nuestra ciudad han sido vilmente engañados por la Patronal. Si necesitan nuestro apoyo, con fe ciega y entusiasmo de clase, prestémoslo, hasta que sean reivindicados todos sus derechos.

¡Abajo el capitalismo sin sentimientos, cerril, ambicioso, sádico!

El Programa del Frente Popular

Reproducimos, por juzgarlo de interés, el Programa que el Frente Popular de Izquierdas ha presentado al Alcalde de nuestra ciudad.

«1.º Creación de un sello obligatorio de 005 pesetas, y voluntario de 0'10, 0'15 y 0'25 para toda la correspondencia que se curse desde esta ciudad.

2.º Condonación del derecho a los Presupuestos municipales. tributar por fachadas durante el presente año 1936 en todas las obras de nueva planta, con el fin de intensificar la construcción.

3.º Inmediata inspección de todas las viviendas y centros industriales de la ciudad para obligar a sus propietarios para realizar las obras necesarias de seguridad e higiene.

4.º Obligar a las clases adineradas por los medios que sean factibles, y con preferencia a las que no dedicándose a la explotación de industrias, se limitan a cobrar sus rentas acumulando fortunas, a sostener por su cuenta a los obreros sin trabajo que se lés fijará con arreglo a la cuantía de sus bienes.

5.° Establecimiento inmediato del impuesto sobre utilidades de las sociedades anónimas.

6.º Incautación inmediata de las aguas del manantial del «Molinar» y pedir seguidamente al Estado la subvención necesaria para la construcción de los depósitos de agua, red de distribución etc.

7.º Evitar sin pérdida de tiempo la duplicidad de cargos o profesiones, bien entendido, que abarque los que teniendo un retiro suficiente para atender a sus necesidades, se dedican a quitar el empleo a los parados.

8.º Creación de la Junta del paro para que pueda ser controlado en todo momento cuanto se refiera al paro y evitar que se maneje este doloroso asunto con miras partidistas.

Los puntos transcritos constituyen lo que estimamos imprescindible llevar a la práctica inmediatamente para solventar el paro obrero; pero aparte anotamos otros que son el complemento para el restablecimiento de la vida económica municipal para que ésta quede afianzada en lo sucesivo. Tales son:

9.º Reforma en su totalidad de

10. Arriendo o venta de los chalets de la Fuente Roja al Patronato Nacional del Turismo, con el fin de que no sean un peso muerto para el erario municipal.

11. Empréstito de 6.000.000 de pesetas al interés del 4 por ciento y cancelación del primitivo por considerarlo éste oneroso para los intereses de Alcoy.

12. Construcción de un mercado central de abastos y varios mercadillos en los barrios extremos de la población.

13. Construcción de un lavadero público en la parte baja de la población.

14. Construcción de una piscina pública que sirva de aliciente a los ciudadanos que no pueden visitar las playas.

15. Un parque infantil.

16. Pavimentación de las calles de la ciudad.

17. Cesión al Estado, mediante gastos contraidos por el mismo,

del puente de San Jorge.

18. Terminación del proyecto de la carretera Alcoy-Bocairente.

19. Creación de un Consejo obrero para que impida el saboteo que muchos industriales hacen contra el régimen, diciendo a los obreros que les dé de comer la República. Este Consejo investigará las industrias que se hallen paralizadas por culpa de sus dueños y pondrá término a los patronos recalcitrantes.

20. El Frente Popular gestionará del Gobierno una contrata de prendas de vestir para el ejército que aminore la crisis en la industria textil.

21. Inmediata construcción de los edificios de Correos y Telégrafos.

22. El Frente Popular, que ya iene muy adelantados sus trabajos, incrementará sus gestiones para que con toda urgencia se proceda a la repoblación forestal del monte de «San Antonio» y de «Les Llometes».

23. El Frente Popular obligará al fiel cumplimiento de la ley del Laboreo forzoso.

24. Gestionar del Estado subvenciones para la urbanización del Ensanche.

25. Cobro del «plus-valía» en la zona del Ensanche y calles adyacentes por la mejora de la construcción del puente de San Jorge.

26. Exigir de la Diputación provincial como subvención para el Hospital Civil de Oliver, la cantidad de 125.000 pesetas anuales como mínimo, sopena de no admitir enfermos que no sean del distrito de Alcoy.

27. Abastecimiento de aguas al - caserío de Batoy.

28. Con arreglo al Programa del Frente Popular nacional, que nosotros suscribimos integro, se cumplirá en todo su alcance la sustitución de la enseñanza religiosa, como ya ha dado principio, procurando que no quede un niño sin ir a la escuela por falta de local o maestro. Igualmente propugnaremos la construcción de viviendas para los maestros.»

AROMAS DE MARIOLA digestive laxable a depurative **EXCLUSIVAMENTE** VEGETAL

Remigio Cabello

Ha muerto este veterano camarada que consagró todas sus energías a la defensa de nuestro Partido.

Orientación Social se lamenta de la pérdida de este buen camarada.